
第２回 健康づくり推進協議会 会議録 

開 催 日 時 
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ツ協会 会長 
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課 

大 久 保 初 恵 出 

長野県栄養士

会 栄養ケア

ステーション 

田 中  み つ る 出 

白馬村教育委

員 会 事 務 局 
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課 長 

内 山  明 子 

 

出 

 

公 募 委 員 山 里  鈴 子 出 

白馬村健康福

祉 課  課 長 
工 藤 弘 美 出 公 募 委 員 前 田 千 恵 出 

説 明 者 事 務 局 健康づくり係長 稲垣 まゆき 
健康づくり係 畔上 瑞季 

健康づくり係 横川 友美 

要 旨 

開 会（午後 1時 00分） 

･事務局が、開会を宣言した 

 

１．副会長あいさつ 

･事務局が栗田副会長に司会代理をお願いした 

･栗田副会長が協議事項について読み上げた 

 

２. 資料確認 

･事務局が、委員に会議資料の確認をお願いした 

 

３．協議事項 

(1)現行計画の評価の修正について 

･副会長が、この事項に関する説明を事務局に求めた 

･事務局は、（事前資料１・４）を説明した 

 

(2) 次期計画（素案）への意見について 

･副会長が、この事項に関する説明を事務局に求めた 

･事務局は、（当日資料１・２・３）を説明した 

･副会長が、事務局の説明について質疑を求めた 



・大久保委員が、２４ページの令和１４年度の年齢調整死亡率目標値について質問し

た。意味合いは令和４年度実績値の維持か、それとも第二期健康増進計画の目標値

を維持か 

・事務局は、令和４年度実績値を維持するという意味であると回答した 

・栗田委員が、目標値について、高齢化が進む中で実績値を今以上に悪くしないとい

う意味か確認した 

・事務局が、合っていると回答した 

･会長が到着し、司会が会長に移った 

・内山委員が、概要版はどんな場面で活用するのか、と質問した 

・事務局が、計画すべてを見て理解することが難しいと感じ、１枚もので見やすい概

要を作成した、と返答した。ホームページに掲載して住民が理解しやすいものを目

指した、と返答した 

 

(3)パブリックコメントについて 

・会長が、この事項に関する説明を事務局に求めた 

･事務局は、当日資料４を説明した。議事録等会長から承認いただき次第 30日間公募

期間を設け、提出された意見を第３回健康づくり推進協議会で審議し、白馬村ホーム

ページで公表する予定と説明した 

・会長が事務局の説明について質疑を求めたが、意見が出なかった 

 

(4)その他 

・会長が、その他協議事項について説明を事務局に求めた 

・事務局は、２月８日までに日程調整表の提出をお願いした 

 

閉 会（午後 1時 25分） 

･会長が、審議に対する感謝を述べたうえで、閉会を宣言した 

 

 


